



Der Naturpark-Tourismusverband hat eine neue Führung

KK

Neuen Vorsitz gewählt

Nach Ferners Rücktritt kam es zur Neuwahl.

MARIAHOF. Bei der Sitzung der Tourismuskommission des Tourismusverbandes Naturpark Zirbitzkogel-Grebenzen wurde am Freitagabend ausführlich über den Rücktritt des bisherigen Vorsitzenden Reinhard Ferner diskutiert.

Schließlich einigten sich die Kommissionsmitglieder sowie die Bürgermeister der Naturparkregion einstimmig auf fol-

gende Lösung: Der Bürgermeister von Neumarkt, Bernhard Walzer, wird gemeinsam mit dem Mühlener Bürgermeister Herbert Grießer und dem St. Lambrechter Bürgermeister Johann Pirer interimistisch die Geschäfte des Tourismusverbandes führen. Der neue Vorsitz möchte jetzt auch auf die Kritiker innerhalb der Region zugehen.